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Présents

• Bureau :

– Léo ”Bobby” TRANIER (Secrétaire)

– Aloÿs ”Volgaar” DUFOUR (VP)

– Solal NATHAN (Trésorier)

– Gabriel ”Chirac” DETRAZ (Président)

• CA :

– Kevin ”F/Poutre” Levy (RTC)

– Arthur ”Grizzly” GRISEL-DAVY (présent en visioconf’)

• Observateurs :

– Raphaël PAGÈS

– Pierre CHOT-PLASSOT

– Gauthier ”Elkmaennchen” CROSIO

– Pablo BOIZEAU

Début de la réunion à 18h.
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1 Notes de frais

On rappelle qu’on doit légalement conserver toutes les factures, toute la compta, sur mini-
mum 10 ans. Ainsi, si des personnes avancent financièrement l’asso, il faut donner les factures
à Solal afin de se faire rembourser.

2 Rezel

Pablo BOIZEAU se présente. Il est administrateur d’une asso de résidence à Télécom’ Paris.
ils font du réseau, du stockage pour une asso multimédia, hébergent le site du bde, rendent
des services... Ils ont une résidence juste à côté de là où ils arrivent. C’est leur DI qui leur refile
(pour l’instant) internet.
On verra ce qu’on fait (fusion, partage d’internet...) dans l’avenir, on est pas encore à ce stade
là, l’idée est de faire front commun face à WiFirst.

3 Réunion avec WiFirst

3.1 phase de débat préparatoire

C’est jeudi 14 février à 17h, au 26 rue de Berri, 75008, Paris 8.
Du coup, on se demande qui se sent suffisament diplomate pour venir : Chirac vient, Volgaar
aussi, Grizzly est un bon diplomate, Solal est chô, et Bobby veut être présent, F/Poutre viendra
également (et cueillera Bobby à Versailles au passage).
Ce serait bien que quelqu’un de télécom Paris vienne aussi.
Grosso-modo, le directeur du crous de Versailles, M. AUMIS est chaud qu’on soit présent, ”en
cohabitaiton limitée et intelligente” (ça veut globalement dire qu’on bousille pas leur ma-
tos et réciproquement). Mais il faut qu’on leur explique ce qu’ils ont à y gagner. L’idée c’est
qu’on leur explique qu’on soit un réseau expérimental. Si le contrat est rompu à l’initiative du
CROUS, le crous devra payer des thunes.

On a pas de contrat avec le crous. Si on leur dit qu’on va tester des trucs, et leur dire ce que
les étudiants attendent, Faut pas leur dire pourquoi leur réseau c’est de la merde, mais qu’on
leur explique ce qu’on peut leur apporter. L’approche c’est de leur dire qu’on est partenaires.
On va signer une convention un minimum engagnte avec le crous. Faut aussi vendre aux deux
qu’on va gérer la vie étudiante.
Ce qu’on peut dire c’est que notre réseau peut faire des services de mail, de stockage, de LAN,
intra résidences. Donc les gens peuvent faire d’autres choses que juste se connecter à internet.

On peut dire : ”voilà ce qu’on a fait, voilà ce que vous pouvez faire”, genre en leur faisant
un retour d’expérience. On fait évoluer l’infrastructure réseau, pour concurrencer WiFirst, on
peut leur dire de faire des trucs, mais si on leur dit qu’on fait plein de services, ils vont nous
dire de nous limiter à ça. L’un des meilleurs arguments, c’est qu’on est une asso étudiante,
nous on essaie de faire un réseau internet, on forme chaque année les nouveaux à gérer un
réseau internet, à ce sens, on est peut-être une part des formations de l’université paris Sacaly.
Wifirst cherche actuellement des gens en technique compétents. On pourrait leur vendre un
truc dont on n’est pas certain de leur donner. Genre en leur expliquant qu’on forme plein de
gens qui pourraient venir travailler chez eux après leurs études (parce qu’après tout ça dépend
des gens). Ça peut les intéresser. Un mec chez sfr il sait pas gérer un réseau en résidence, il gère
des boxs et c’est tout.

On peut aussi leur dire qu’on propose du dépanage informatique (maintenance pour les
utilisateurs, quelque soit le réseau). On est des étudiants, on peut être investis, à 3h du matin,
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on peut être levés en cas de problème. WiFirst n’a pas d’interface utilisateur. Il faut parler de
ce qu’on apporte.

Nous on doit trouver des arguments qu’ils ne peuvent pas refuser. À Georges Sand, à priori
ils pourraient refuser qu’on s’installe.

On cohabite déjà avec eux à Fleming et à l’Ile . Soit on leur dit il y a pas de problème (ce
qui est vrai), soit on leur dit qu’on cherche à partager les bandes de fréquence. Si la question
de la WiFi est abordée, on leur dira qu’à Fleming il y a pas de problèmes, et qu’on n’a pas eu
de retours sur des problèmes depuis l’installation. Mais on va leur dire qu’on veut mettre la
WiFi. Qu’on soit là ou pas, ils ont leur source de revenu (que les étudiants utilisent ou pas le
WiFi). Tant qu’il n’y a pas de trop de gens qui passent chez eux, ce n’est pas un problème.

Grizzly intervient à distance en expliquant que WiFirst n’a aucune raison qu’ils en ai qq
chose à faire, mais ils peuvent faire preuve de mauvaise foi (tandis que nous on doit éviter
à tout prix d’en faire preuve), ils peuvent dire qu’il y a des interférences. ils sont présents
nationalement, donc le plateau de saclay, ils s’en foutent un peu. WiFirst pourrait sortir des
arguments qui ne tiennent pas la route, mais il faut qu’on ne soit pas de mauvaise foi.

On a tout intérêt à passer tout petit à côté de WiFirst, et cools et intéressants à côté du crous,
faut éviter de se survendre. Si on leur dit qu’on est une toute petite asso, et que notre existence
a peu ou pas d’intérêt, c’est pas grave si on disparait. Donc il faut bieeeen insister sur tous les
services qu’on propose. Vu qu’on met en avant le fait qu’on forme les gens, on peut parler des
séminaires, qui ont une valeur au niveau de Federez, ça forme bien.

Pour l’instant il n’y a pas de filaire chez WiFirst, mais il ne faut surtout pas leur en parler.

3.2 Récap

• Il faut jouer la carte de l’intérêt,

• On peut fournir un service de maintenance chez les utilisateurs,

• On peut former leurs potentiels futurs ingénieurs (leur parler des formations),

• On anime la vie étudiante en résidence, et pour que la vie soit active, il faut que des outils
soient mis à disposition rapidement et à la demande, qui profitent aussi aux utilisateurs
de WiFirst,

• Actuellement on cohabite déjà à Fleming, et on suppose que si on a pas relevé de dimi-
nution de la qualité chez nous, alors il n’y a pas eu de diminution de qualité. On peut
argumenter sur le fait que s’il y a n boxes, ça fait plus d’interférences,

• Si on nous pose des questions sur la restructuration, c’est pour obtenir un réseau plus
libre, et indépendant de la fac,

• Chirac, Solal, Volgaar, F/Poutre, et Bobby y vont.

4 Communication

faire des Kakemono (pour les trois du fond, c’est les espèces de banderolles sur pied et
transportables), des banderolles, des belles affiches, le tout pour marquer notre présence.
Budget voté : environ 2000 euros :
4 votants. À l’unanimité, un budget d’environ 2000 euros est alloué pour la communication.

Pour les événements, les (kakemono et banderolles) mettre dans les foyers.
Les journées portes ouvertes se sont bien passées, même si on aurait bien aimé avoir du ma-

tos de com’. Faudra être là au festival d’accueil (septembre) et organiser des soirées d’accueil
des gens 2 fois par ans.
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5 Publication

Il faut faire signer les traités de fusion par tous les présidents.
La publication il faut faire ça demain (lundi 11 février)

Il nous faut amener le courier dhl (courrier RIPEN CC), le plus tôt possible, en voiture, il n’y a
pas de point de dépôt à Orsay.

fin de la réunion à 19h20
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